



GEMEINDE BÜCHEREI OBERDING
 St.-Georg-Straße 6, 85445 Oberding
 Tel. 08122 2284680 | buecherei@oberding.org

Kostenlose Bilderbücher und Tipps zum gemeinsamen Lesen und Sprechen mit kleinen Kindern

„Lesestart 1-2-3“ ist ein bundesweites Programm zur frühen Sprach- und Leseförderung für Familien mit Kindern im Alter von einem, zwei und drei Jahren. Es wird vom Bundesministerium für Bildung und Forschung (BMBF) gefördert und von der Stiftung Lesen durchgeführt.

In der Bücherei Oberding haben wir 15 Sets, die wir gerne an Familien mit dreijährigen Kindern ausgeben möchten. Ein Set beinhaltet eine kleine Tasche, das Buch „Komm mit in die Natur“, in dem es viele Tiere zu entdecken gibt und die Broschüre „Vorlesen und Erzählen für Kinder ab 3“, die gute Tipps zum gemeinsamen Lesen und Sprechen gibt. Die Tipps gibt es in den Sprachen Deutsch, Englisch, Türkisch, Rumänisch und Arabisch. Weitere Sprachen und Informationen finden Sie auf der Homepage <https://www.lesestart.de/> Die Sets geben wir während der Öffnungszeiten an interessierte Familien ab. Sie müssen nicht Mitglied in der Gemeindebücherei Oberding sein, um ein Set zu bekommen.

NEUE Tonies können ab Samstag, 15. Januar entliehen werden. Bitte beachten Sie, dass wir ab 2022 die neuen Tonies nicht mehr auf unsere Boxen spielen werden, weil teilweise dann ältere Tonie-Geschichten überspielt werden. Bitte prüfen Sie vor der Ausleihe einer Tonie-Box, ob die von Ihnen ausgewählten Tonies auf der Box abspielbar sind.

Auszeichnung für das Kinderhaus Aufkirchen

Die Auszeichnung „Öko-Kids - Kindertageseinrichtung NACHHALTIGKEIT“ wurde auch im vergangenen Jahr wieder an Kindertageseinrichtungen verliehen, die Bildungsprojekte zu den Themen Umwelt und Nachhaltigkeit umgesetzt haben. Damit wird das Engagement des pädagogischen Teams für nachhaltige Bildung und Erziehung im Elementarbereich ausgezeichnet. Zum siebten Mal in Folge wurde auch das Kinderhaus Aufkirchen zertifiziert. Bei dem Projekt „Einblicke in die Welt der Kartoffel“ haben sich die Kinder intensiv mit dem regionalen Produkt beschäftigt. So wurde der Werdegang von einer Saatkartoffel zu vielen Erdäpfeln thematisiert, selber Kartoffeln angebaut, Erntemaschinen begutachtet, nachgeklaut auf dem Kartoffelacker,

verschiedene Verarbeitungs- und Zubereitungsvarianten ausprobiert, und vieles mehr.

Alle Beteiligten und Beobachter fanden, das war ein tolles Projekt. Auch das Umweltministerium war davon überzeugt und so wurde das Kartoffelprojekt mit 3 von 3 Raben ausgezeichnet. Die Freude darüber war bei den Kindern sowie bei den Mitarbeiterinnen sehr groß. Demnächst erfolgt die Anmeldung für die nächste Zertifizierung mit einem neuen Projekt. ■

Artikel und Foto: OKU

Kinderhausleitung Adelheid März freut sich über die Zertifizierung

